



Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Hamburg-Mitte
Bezirksversammlung

| | |
|--------------------------|--|
| Antrag öffentlich | Drucksachen-Nr.: 23-0337 Datum: 10.12.2024 |
|--------------------------|--|

| Beratungsfolge | | |
|----------------|----------------------------------|------------|
| | Gremium | Datum |
| Öffentlich | Bezirksversammlung Hamburg-Mitte | 12.12.2024 |

Querungsmöglichkeit für Fußgänger*innen an der Stockmeyerstraße / Höhe Ericusbrücke (Antrag der GRÜNE-, SPD- und Volt-Fraktion)

Sachverhalt:

Bereits 2021 hat sich das HafenCity-Forum für die Einrichtung eines Fußgängerüberweges (FGÜ) an der Stockmeyerstraße / Höhe Ericusbrücke / Koreastraße ausgesprochen (Drs. 22-2295). Grund waren zunehmende Fußgängerzahlen und eine damit einhergehende beobachtete höhere Gefährdung samt etlicher Beinahe-Unfälle.

Die Behörde für Inneres (Polizei) führte mehrere Verkehrszählungen durch und lehnte einen FGÜ aufgrund zu geringer Fußverkehrsstärken ab.

Inzwischen hat sich die Sachlage geändert:

- Der Knoten ist jetzt Teil eines Schulweges.
- Die Schule erweitert sich von Jahr zu Jahr, ist bereits vierzünftig und wird demnächst wahrscheinlich sogar fünfzünftig.
- Der Lohsepark wird immer bekannter und beliebter.
- Vor allem der Spielplatz wird stark frequentiert.

Zugleich hat sich die Gesetzeslage geändert:

- Mit der neuen StVO entfällt das Erfordernis einer qualifizierten Gefahrenlage für die Anlage von Fußgängerüberwegen.

Petition/Beschluss:

Vor diesem Hintergrund beschließt die Bezirksversammlung:

1. Die Verwaltung möge die zuständigen Behörden bitten, die Anlage eines Fußgängerüberweges prüfen zu lassen.
2. Die Prüfergebnisse werden dem Cityausschuss mitgeteilt und dort oder im Ausschuss für Mobilität diskutiert.
3. Im Fall eines positiven Ergebnisses wird der Fußgängerüberweg angelegt.